

Otra vez más, y con ésta ya van cinco, CCOO gana las elecciones en Palau Automotive Manufacturing.

No es otra, que la buena y continua labor que realizan las CCOO para con el conjunto de las personas trabajadoras, la que por quinta vez consecutiva le vuelve a dar la mayoría a nuestro sindicato, en la empresa palentina.

En primer lugar, desde **CCOO industria** queremos agradecer a todas las personas trabajadoras de la citada empresa, su participación en las elecciones sindicales y de forma muy especial a todas las compañeras y compañeros que han depositado la confianza en nuestro sindicato, votando la candidatura presentada por **CCOO** y que no han entrado al juego de la otra opción sindical.

La empresa palentina Palau Automotive Manufacturing (Grupo Sese), anteriormente Acciona FS y CEVA Productions Logístico, trabaja como auxiliar de Logística en la fábrica de Renault en Villamuriel de Cerrato, la cual está compuesta por 202 personas que en ella realizan su labor.



Celebradas las elecciones sindicales, el pasado miércoles 16 de diciembre, tras el recuento de los votos, **CCOO industria** obtiene seis de los nueve representantes posibles en el Comité de Empresa, lo que supone que **CCOO** revalide por quinta vez consecutiva la mayoría.

Aún con muchas vicisitudes, provocadas desde varios frentes con acciones antisindicales y acciones poco éticas contra nuestro sindicato, **CCOO** ha seguido defendiendo el interés del conjunto de las trabajadoras y trabajadores y realizando su labor como sabe, lo que le ha supuesto este buen resultado.

Con algo más del 90% de participación, las 182 personas electoras realizaron el derecho a voto con el siguiente resultado, en el colegio de técnicos **CCOO** ha obtenido 8 votos, frente a los 6 de Ugt y en el colegio de especialistas, **CCOO** obtiene 111 votos, respecto a los 70 de la otra opción y 1 voto en blanco. Dejando de esta forma la composición del Comité de empresa con 6 delegados/as de **CCOO** por 3 del otro sindicato.



De aquí en adelante, **CCOO industria**, por medio de la confianza que la plantilla ha depositado en nuestro sindicato, tiene la responsabilidad de conducir las relaciones laborales, con el claro objetivo de mejorar en todo lo que sea posible, las condiciones de trabajo.

ES EL MOMENTO!



HICIMOS HACEMOS HAREMOS HISTORIA